



Morosidad de la banca oficial de México sube hasta el 40%

México; 2 de noviembre de 2022.- La banca de desarrollo del Gobierno federal, no ha tenido un buen resultado en la cobranza, así como en la colocación de créditos ni en la rentabilidad.

Actualmente la cartera con morosidad mayor, vencida a 90 días de Nafin, Banobras, Bancomext, la sociedad hipotecaria Federal (SHF), Banjercito y el Banco del Bienestar creció en su conjunto un total de 40%.

Durante marzo de este año y diciembre del 2018, mes en el que AMLO llegó a la presidencia, se pueden ver datos de la CNBV ajustados por la inflación.

Durante este mismo periodo, la cartera de la banca comercial llegó a alcanzar hasta el 19% real, de acuerdo con cifras de Banxico.

Por su parte el índice de morosidad (Cartera vencida dividida entre cartera total), de la banca de desarrollo, hasta alcanzar un crecimiento de 68%.

El director Senior y director de calificaciones Crediticias para Instituciones Financieras en Standard & Poor's México (S&P), Alfredo Calvo Bañuelos y Ricardo Grisi Rodríguez explicaron que actualmente el alza de la cartera vencida de las instituciones deriva de la difícil situación económica.

“El tema es que la economía no es tan favorable como años anteriores y el crecimiento está ausente, la mayor alza en cartera vencida está obligando a reservar más y eso le está pegando a la rentabilidad sobre activos, por el deterioro de la cartera” afirmó Calvo Bañuelos.